
Здравствуйте, коллеги.
Знание дат тех или иных праздников помогает понять с кем ты, 
со своей историей или с вражеской. Идёшь праздновать «Рош 
ха Шана» в так называемый День города 10-11 сентября - ты 
иудейский прихвостень. Вышел 1 мая на демонстрацию-идешь, 
раскрыв объятья, встречать дьявола (демона) и так далее, не 
буду занимать площадь газеты.
Мы отказались от решения глобальных проблем, не по нашим 
зубам. Но от того, с чем можем справиться, добровольно не 
откажемся и нас не запугать. Ещё раз напоминаем, что 22 марта 
день весеннего равноденствия-праздник возрождения, начало 
новой жизни, т.е. Женский День. Поздравьте своих красавиц! 
Не прощаюсь.

Борис Корчевников:
Прислали потрясающее стихотворение из Киева. Автора назвать 
не могу. Для него публичная огласка этих строк - смертельный 
приговор. Прочтите! В память их вложите.
И запомните: таких русских людей там миллионы. Они ждут нас, 
они не осквернились среди этого сатанинского ада. Они хранили 
все эти годы там Россию, чтобы Россия снова пришла и никогда 
уже больше не уходила.
И когда мы придем, вот увидите, эти голоса раскроются и мы 
услышим их невероятный вселенский хор. И он покроет всю 
нынешнюю ложь. Покроет и отмоет.
Вот ради таких людей, чтобы их спасти, мы воюем:

Русский Киев
Не святы мы и, в общем, не такие...
За то попали в гнусный переплёт.
Но знаешь, брат, есть прежний русский Киев,
Он жив ещё, он молится и ждёт.
Ему кричат, мол, братьям ты не нужен,
И вслед плюёт, оскалясь, укрохам.
А он встаёт, оболган, безоружен,
Лицо умоет и шагает в храм.
И, шапку сняв, там ставит, молча, свечи, 
Пока ломает двери стая псов.
Сейчас ворвутся, чтобы гнать, калечить, 
Но Киев русский умереть готов.
За что? За эти старые иконки,
За радость ту, что в сердце разлита,
За День Победы, голос в хоре звонкий, 
А, в сущности, за Господа Христа.
Святых Печерских о защите просит
Поруганный, но вечный Киев-град:
- Услышьте нас, Антоний, Феодосий!
И ты услышь, российский брат-солдат.
Не верь, солдат, продажным подпевалам,
Что здесь царит эсэсовская гнусь.
Да, мы в плену, но в киевских кварталах
Невидимо живёт Святая Русь.
Приди! Очищен от бесовской мути,
Восстанет город, Господом храним.
Вернутся Чкалов, Пушкин и Ватутин,
Воскреснет Русский Иерусалим.
Наш путь непрост, но места нет для грусти:
Единый Бог, и мы - один народ.
И не был Киев никогда нерусским,
Он верой жив, он молится и ждёт.

Что стоит за «наездом» на Стрелкова?

Александр Степанович Турик – наш коллега из 
Иркутска. Известнейший человек в 
Русском Сопротивлении России.

Во время Русской Весны 2014 года имя Стрелкова гремело на 
всю Россию. Все знали его боевую биографию. Сразу после 
окончания вуза, вместо того, чтобы делать научную или 
чиновничью карьеру, он в 1992 г. поехал добровольцем 
защищать суворовское наследие ‒ Приднестровье. Затем 
участвовал в защите Сербии. Затем прошёл обе чеченские 
войны. После отставки в чине полковника, участвовал в 
2014 г. в Русской Весне в Крыму. После воссоединения 
Крыма, с группой добровольцев в количестве 55 человек, 
вооруженных автоматами, поехал на поддержку русского 
восстания на Донбассе, и захватил г. Славянск Донецкой 
области.
Тогда русские патриоты Донбасса надеялись, что Кремль дей-
ствительно встал на защиту Русского Мира, создали Донецкую 
и Луганскую народные республики, и мечтали воссоединиться 
с Россией. В апреле был проведён референдум о независи-
мости. Путин был против, так как почему-то решил, что Поро-
шенко-Вальцман уладит с Донбассом миром. Но, как всегда 
случается с Путиным, «лучший выбор Украины» Порошен-
ко-Вальцман обвёл чекиста вокруг пальца (С.В.-?!), и продол-
жил полномасштабную войну, начатую до него и.о. президента 
«Украины» Турчаниновым.
Горстка бойцов в Славянске выросла в двухтысячное опол-
чение. Всё вооружение бралось с боем. Не было ни авиа-



ции, ни артиллерии, ни связи. Неоднократно Стрелков взывал 
к Кремлю о помощи, о необходимости ввода войск, но Кремль 
молчал. 85 дней продержался гарнизон Славянска и других 
соседних городков перед многократно превосходящими сила-
ми регулярной армии Укры, и под угрозой полного окружения 
Стрелков принял решение об отводе войск к Донецку. Так как 
Стрелков был самостоятельным командиром, и считал, что 
необходимо освободить всю Новороссию, то он стал поперёк 
горла кремлёвским предателям, готовившим «замирение» с 
киевской хунтой. Стрелкову поставили ультиматум, что или он 
покинет Донбасс, или помощи от России не будет. И его прину-
дительно вывезли с Донбасса.
Кремль заключил Минские соглашения с хунтой. Стрелков 
был категорически против, потому что понимал, что это обман 
и предательство. Все 8 лет он проклинал минское предатель-
ство ‒ аналог Брест-Литовской измены большевиков 1918 г. 
Последние годы он постоянно говорил и писал, что ВСУ укре-
пляется и усиливается с целью разгрома ДНР и ЛНР, что война 
неизбежна. И наконец-то через 8 лет был услышан.
Все, кто разделял позицию Стрелкова, восприняли объявление 
СВО с облегчением и даже с радостью. Первые успехи россий-
ской армии давали надежду на разгром Укры и освобождение 
всех русских городов и весей от украинской оккупации. Но, как 
оказалось, у Кремля не было таких планов, а был замысел 
привести к власти более умеренных украинских политиков, 
с которыми можно было бы договориться. Но 30 лет укра-
инские националисты и их закулисные кураторы не бездейство-
вали, и в решительный час оказалось, что пророссийские силы 
никак не организованы и не имеют влияния. 30 лет кремлёв-
ские стратеги провели в сладком забытье и самообмане. СВО 
провалилась, началась настоящая война. И оказалось, что 
армия России, как и само государство не готовы к такой 
войне. Началось отступление.
Ещё весной прошлого года, когда стало ясно, что СВО провали-
лась, Стрелков призывал Кремль начать хотя бы частичную мо-
билизацию и наращивать военно-промышленный потенциал. Но 
Кремль тянул до последнего. И когда уже убедился, что НАТО 
окажет Укре необходимую всестороннюю помощь и война может 
закончиться поражением России, начал частичную мобилиза-
цию. Мобилизация стала ещё одним подтверждением недее-
способности Министерства обороны и Генерального штаба. 
Оказалось, что кроме парадов и штурмов фанерных рейхстагов, 
министерство обороны к настоящей войне не готовилось. Не 
готовилось и общество, и в первую очередь молодёжь. Более 
миллиона призывников сбежало за границу. И это было совер-
шенно предсказуемо. Ведь уже на протяжении многих лет опро-
сы показывали, что половина молодёжи равнодушна к судьбе 
страны и желает уехать за границу. И никого не волновало, 
что у явного сатаниста певца-блогера Моргенштерна, ныне 
сбежавшего на историческую родину, 11 миллионов моло-
дых подписчиков. В России 30 лет правила свой сатанинский 
бал пятая колонна русофобов и богоборцев. В Кремле царило и 
до сих пор царит идиотское мнение, что ракетно-ядерные силы 
являются гарантом безопасности страны и политического режи-
ма. Гибель ракетно-ядерного СССР без единого выстрела 
их ничему не научила.
С начала мобилизации прошло уже четыре месяца, но поло-
жение на фронтах не меняется заметно в лучшую сторону. 300 
000 новых бойцов как бы растворились в донецких степях. 
Обстрелы Донбасса только увеличиваются, а гибель мирных 
людей уже многократно превысила предыдущие 8 лет. Приплю-
суйте сюда гибель и увечья десятков тысяч нашей военной 
молодёжи, и уничтоженные тысячи орудий, танков, самолё-
тов и другой техники. Захват нескольких разрушенных дотла 
мелких городков и сёл, которых на Укре десятки тысяч, выдают-
ся за значительные успехи, почти равные сталинградской битве.
Безусловно, что в любой войне необходимо поддерживать уве-
ренность в победе в народе. Но беда в том, что многие факты 
говорят, что в Кремле не способны предпринять решительных 
действий на фронте и в тылу или просто боятся их (С.В.- ско-
рее всего обе стороны решают одну и ту же цель-уничтоже-
ние славян). 
Боятся, как мне представляется, недееспособности всего во-
енно-государственного аппарата, чтобы справиться с масштаб-
ными задачами в случае решительных действий по разгрому 
противника, или просто отсутствию материально-технических 
возможностей для этого, учитывая широкую военно-техническую 
помощь НАТО. Немалую роль в этой нерешительности имеет 
неустойчивое международное положение, которое в таком слу-

чае может стать просто катастрофическим даже со стороны как 
бы наших друзей и союзников. О нежелании огромного числа 
молодёжи воевать я уже сказал.
Запад и десятки его поддерживающих стран поняли военно-по-
литическую слабость РФ и давят страну санкциями, постав-
ляют всё больше вооружений ВСУ. Нейтральные Швеция и 
Финляндия объявили о вступлении в НАТО. Бывшие «дорогие 
партнёры» Путина по предательскому минскому сговору открыто 
заявили, что они просто водили Путина за нос, чтобы дать Укре 
время для создания боеспособной армии и построить укрепле-
ния вокруг Донбасса.
Но дело ведь совсем не в доверчивости Путина, соблазнённо-
го как 15-летняя девочка матёрым обольстителем. Он, между 
прочим, ещё глава государства и Верховный Главнокомандую-
щий вооруженными силами. У него в подчинении разного рода 
спецслужбы, внешняя разведка, дипломаты и т.п. Встаёт во-
прос, если все они настолько не профессиональны, и не могли 
оповестить руководство страны об этом обмане, угрожавшем 
безопасности страны, то почему никто из них не привлечен 
к ответственности и не наказан? Ну, а если всё-таки докла-
дывали наверх правдивое положение вещей, то почему не 
были приняты своевременные упреждающие меры? Каж-
дый пусть даёт свой ответ. Но совершенно очевидно для 
каждого честного человека, что неспособность в течение 
года отодвинуть от Донецка на 50 км армию не самого мощ-
ного государства и прекратить обстрелы русских городов, 
бомбардировки наших аэродромов ядерного базирования 
за 700 км от фронта безпилотниками пятидесятилетней дав-
ности ‒ говорит или о полной некомпетентности военно-по-
литического руководства страны, или о преднамеренном 
предательстве.
Король оказался голый. А Стрелков оказался тем честным и 
наивным мальчиком, который больше доверял своим глазам, 
своей совести, своим знаниям, чем официозным пропагандным 
шутам гороховым.
И понятно, что те, кто уже давно отвадил от всероссийских 
СМИ русских патриотов, кто запретил упоминание даже имени 
Стрелкова, не могли пережить своего жалкого позора и краха 
своих претензий на монополию патриотизма и оракулов «сове-
сти нации».
Вещей Кассандре приказано заткнуть рот и вывалять её в 
грязи.
Первым выступил известный лицемер, лжец и провокатор 
Соловьёв. 

Сын еврея Соловьева (Шапиро), работает моделью - жен-
щиной, и живет в Великобритании.



Он оболгал и оклеветал героя Русской Весны боевого русского 
офицера Стрелкова, но как подлый шакал испугался выйти в 
эфир на дискуссию с ним. И понятно почему. Ведь ещё в 2013 
году с начала Майдана Соловьёв выступал против воссоеди-
нения Крыма, как и против защиты русского населения на Укре. 
Нагло заявлял, что отторжение полудурком Хрущёвым Крыма 
и Севастополя от России было законным. Запугивал войной. И, 
конечно, откуда ему было знать, что ещё в 1992 году Верховный 
Совет России принял постановление о признании незаконной 
передачу Крыма и Севастополя в состав УССР, ведь Соловьёв 
почти все 90-е занимался гешефтами в солнечной Флориде 
США.
Одновременно этот прощелыга, захватив трибуну на госу-
дарственных радио и телеканалах, нагло требует нанесения 
ядерных ударов по столицам НАТО, возбуждая в этих странах, 
и без того зараженных русофобией, страх и ненависть к Рос-
сии и давая этому мощнейшему военно-экономическому блоку 
законное право на упреждающий ядерный удар и последующее 
политическое уничтожение и расчленение нашей страны. Я уже 
писал об этом в своей статье «Провокатор Соловьёв, или Мечты 
сбываются». Лавры провокатора и подстрекателя И. Эренбурга 
не дают этому проходимцу покоя.
Вслед за Соловьёвым в СМИ и в интернете организована вак-
ханалия травли Стрелкова. Подключился к ней и создатель и 
руководитель ВЧК «Вагнер» Е. Пригожин, который в своей 
уголовно-хамской манере пытался унизить и оскорбить 
полковника Стрелкова. Я затратил время и посетил страни-
цы тех, кто нагло оскорбляет и хамит в адрес Стрелкова. В 
основном это дамы (или «косящие» под дам), которые никогда 
ни сном, ни духом не интересовались происходящим на Дон-
бассе (страницы открыты недавно), но как в недавние недоброй 
памяти десятилетия «Пастернака не читали, но осуждаем», 
шариковщина нового поколения по щелчку Швондера готова 
облаять кого угодно. Шекели, как и доллары, не пахнут.
Эти людишки в «праведном» гневе задают вопрос, почему 
Стрелков только критикует, а почему сам не на фронте? А ответ 
тут простой. Из всех героев-командиров Русской Весны 2014 
г. в живых остался только Стрелков, но дорога ему на Донбасс 
в Кремле заказана строго-настрого. Но чтобы как-то развеять 
его героический ореол, и организована эта подлая кампания. 
Причём его сталкивают лбом с Пригожиным, который также 
претендует, и во многом заслуженно, на лавры народного героя 
укро-российской войны. Но Стрелков совершенно прав, что на-
воднение фронта уголовным элементом ‒ это, с одной стороны, 
признание властью своей неспособности создать мотивирован-
ные военные части из законопослушных граждан, с другой ‒ это 
всегда риск возможных эксцессов и деморализации армейских 
частей. Да, в Отечественную около миллиона лагерников добро-
вольно ушли на фронт, но ведь тогда судьба страны весела на 
волоске, а у нас даже половинная мобилизация ещё не прошла. 
Из 20-миллионного резерва военнообязанных призвано 
только 0,3 миллиона.
И здесь просматриваются у кукловодов этой антистрелковской 
кампании далеко идущие планы. Становится ясно, что ни-
какой военной победы над Укрой одержать кремлёвские 
сидельцы и штурмовики фанерных рейхстагов не способ-
ны, что санкции всё равно дадут свой разрушительный ре-
зультат, что так или иначе придётся подписывать какой-то 
очередной «Брест», что безусловно поведёт к политической 
дестабилизации в стране, уже достаточно разделённой т.н. 
СВО и другими проблемами, а на носу «выборы» 2024 года. 
Поэтому-то и поставлена задача «загасить» всех, кто кричит о 
об отсутствии надлежащей одежды на «короле», и выдвинуть 
на передний план новых героев или уже выдрессированных и 
немного под-реставрированных старых, которые и обезпечат 
преемство театра голого короля и обслуживающего его 
мастеров макияжа, декораций и аплодирующей массовки. 
Заказной характер антистрелковской кампании налицо, как и её 
политический подтекст.
Стрелков является политической фигурой в силу своей биогра-
фии, и военно-государственного мышления. Но он не является 
политиком в обычном смысле слова, как не были ими генерал 
Корнилов и адмирал Колчак. И это одна из причин поражения их 
борьбы с такими прожжёнными политиканами как Ленин и Троц-
кий, которые в глазах общества не были политическими фигу-
рами. Слишком резкие высказывания Стрелкова в отношении 
тех или иных лиц и отсутствие политической гибкости говорят об 
этом. Поэтому политическое будущее у Стрелкова или другой 
фигуры, которую выдвинет русская освободительная война в

Новороссии, зависит от того, сложится ли у них работа с рус-
скими политиками, имеющими опыт политической борьбы. 
От этого зависит и будущее страны после Путина ‒ этого 
Керенского нашего времени. Не знаю понимает ли сам При-
гожин, наезжая на Стрелкова, что он только марионетка в руках 
политических шулеров.
Наше патриотическое общество критику первого лица почему-то 
соотносит с событиями февраля 1917-го. Даже Стрелков в сво-
ём недавнем выступлении в «Листве» предостерёг от повторе-
ния «февраля». Даже припомнил какую-то сказку, в которой дво-
ряне, когда их король куда-то уехал, изготовили из фарфора его 
копию и возили по городу в карете, чтобы народ спал спокойно. 
Правда, Стрелков оговорился, что сравнивать Путина с св. 
мучеником Императором Николаем II это кощунство.
Но суть не в кощунстве.  Это неверная оценка нынешнего 
государственно-политического положения страны по срав-
нению с февралём 1917 г. Тогда Россия была пике своего 
могущества. Вместе с союзниками она готовилась к концу 
года полностью разгромить противника. Австрия была 
разгромлена, Германия была на пределе своих сил. Миро-
вая закулиса планировала устранить монарха – Главноко-
мандующего с целью установить в России марионеточный 
иудо-масонский режим и лишить её заслуженных плодов 
победы – проливов Босфор и Дарданеллы, и возможно 
части территорий, что в дальнейшем и подтвердилось. 
Большевики были логическим продолжением «февраля».
Сегодня никакой победы не просматривается. И само россий-
ское правительство, неспособное одержать победу, просто 
мечтает о переговорах с Укро-НАТО. Сам же Стрелков сравни-
вает первое лицо с ребёнком, спрятавшимся под одеялом от 
«бабайки», не способным или не желающим принять крутые 
меры, прежде всего в кадровой политике.  Поэтому, если делать 
аналогии с той эпохой, то сравнивание ставленника Ельцина ‒ 
Путина с Помазанником Божиим Императором Николаем II, не 
просто кощунство, а серьёзная политическая ошибка.  Импера-
тор от бабайки не прятался, а неуклонно вёл Россию к победе.
Сам Путин еще в первые годы своего правления заявлял, что 
он желал бы принять участие именно в февральских собы-
тиях, то есть в свержении монархии, то есть заявил себя как 
продолжателя масонской псевдодемократической револю-
ции в угоду мировой плутократии.
Многие наши современники, наблюдая нелогичность, непо-
следовательность, двусмысленность, а то и прямой обман и в 
словах, и в действиях первого лица, обозначили подобное пове-
дение как ХПП («хитрый план Путина»). Но сегодня и эти люди 
стали понимать, что никакого плана нет, ни хитрого, никакого-то 
иного, что первое лицо движется по воле нам неведомых по-
литических ветров и подводных течений и уже давно не в 
силах справиться с парусами. Ведь и Керенский наделил себя 
статусом Главнокомандующего, главой «демократической ре-
спублики». Призывал к войне до победного конца. Журил своих 
братьев по ложе Грушевского и Винниченко за их прогерманские 
настроения и украинский сепаратизм. Керенский даже открывал 
Поместный Собор Православной Церкви Российской.
Мало кто знает, что после февраля многие считали адмирала 
Колчака возможным диктатором и спасителем Отечества. Но 
Керенский «сплавил» его из России в США – «делиться опы-
том минного дела». Нареформировав армию так, что провалил 
летнее наступление, Керенский тем самым активизировал 
иудо-марксистскую «пятую колонну» большевиков.  Но тут 
возникла фигура другого героя войны, генерала Корнилова, 
который почувствовал приближение краха исторической России 
и выступил с соответствующим воззванием к армии и народу. 
Однако Керенский «ценности демократии» и страх перед рус-
скими национал-патриотами поставил выше интересов Родины, 
и передал власть иудо-большевикам ‒ патологическим врагам 
исторической России. И чем это кончилось? Позорным Бре-
стским «миром», полным распадом и расчленением госу-
дарства.
Один «Брест» Путин уже подписал в 2014‒2015 гг. Чем он 
кончился, мы видим ‒ новой кровавой баней без каких-либо 
победных перспектив. И это нынешнее уже годичное без-
смысленное братское смертоубийство имеет только одну 
цель ‒ переполнить чашу народного терпения, чтобы народ 
спокойно, и даже с радостью принял известие о новом 
Брестском «мире». Ведь недаром сказано: «лучше ужасный 
конец, чем ужас без конца». Вы посмотрите, как подняли головы 
коммунисты и прочая шариковщина, как нагло они себя ведут. 
Как нагло ведёт себя провокатор Соловьёв, безпрестанно славя



большевизм Ленина и прочих палачей русского народа. И по-
смотрите, как Путин подобно Керенскому пресмыкается перед 
ними. Ни одного доброго слова за двадцать лет Путин не 
сказал об Николае Александровиче, при котором население 
России за двадцать лет выросло на 30 миллионов, не гово-
ря уже о прочих достижениях, а при Путине мы неуклонно 
деградируем и вымираем.  И не то, что доброе слово не 
сказал, но в 100-летие убиения святых Царских мучени-
ков выпустил на экран хамскую глумливую киноподелку о 
Государе.
Таким образом мы уже переживаем так называемый «фев-
раль», который в отличие от 17-го года затянулся на не-
сколько лет.
Многим мои рассуждения покажутся фантастическими, но как 
говорил Достоевский реальность часто фантастичней любой вы-
думки. Как бы то ни было, нам нужно понять одну простую исти-
ну: для того, чтобы вырваться из лап мировой плутократии, 
сохранить целостность и независимость страны, возродить 
Русский Мир, нужны сверхусилия лучших русских людей 
как Стрелков и национальная мобилизация. А на это ны-
нешний режим – новая керенщина под командой швонде-
ров-соловьёвых и «социально им близких» пригожиных, не 
только не способна, но страшится этого больше, чем нового 
позорного «Бреста».

Александр Турик
02.02.23
Валентина Полякова 
8 марта - праздник проституток 
и маргиналок, которые в 1910 
году вышли на демонстрацию 
с требованием равных прав с 
мужчинами по призыву Клары 
Цеткин и Розы Люксембург. 
Порядочные женщины не от-
кликнулись на призыв жидо-ма-
сонских тёток. 
8 марта считается «Между-
народным женским днём». 
Международный этот праздник 
с большой натяжкой, на Запа-
де его никто не отмечает. Не 
сохранился он и в большинстве 
республик ближнего Зарубе-
жья. Интересно, почему его с 
таким упорством навязывают 
нам? Быть может потому, что 
это позорнейший день России?
8 марта 1917 года предате-
лями были арестованы свв. 
мученики Государь, Госуда-
рыня и их Августейшие дети!
Хотите праздник Весны? Пожалуйста - 22 марта День весен-
него равноденствия.
Рассмотрим внимательнее дату 23 февраля и 8 марта. 
Понятно, что они связаны незримой нитью. Как известно, в 
России до сих пор эти даты считаются праздничными.  Причем, 
вызывает недоумение, почему 23 февраля считается празд-
ником «защитников Отечества». Ни для кого, мало-мальски 
знакомого с историей, уже не секрет, что никакого создания 
Красной Армии, а тем более боев с немцами 23 февраля 1918 
года (по новому стилю) - не было. А предложил эту дату Брон-
штейн-Троцкий в 1923 году, когда никто, как говорится ни сном и 
не духом, и никаким боком. (впрочем, опять заметьте, 1923 год). 
Это число и впрямь, как магическое.
В приказе Реввоенсовета Республики от 5 февраля 1923 года, 
подписанном Львом Троцким, событие, послужившее поводом 
для праздника, определяется так: «23 февраля 1918 г., под на-
пором врагов рабочее и крестьянское правительство провоз-
гласило необходимость создания вооружённой силы». 
Ничего себе обоснование - «провозгласило(!) необходимость(!)»!
И эта дата считается праздником мужчин! Позвольте не согла-
ситься. Мотивом, как это уже очевидно, является закрепление в 
памяти даты начала осуществления заговора, мятежа - 23 фев-
раля 1917 года, то есть - Пурима, приведшего к ритуальному 
убийству Николая II, его жены, детей и верных им людей.
Мы выяснили, что 8 марта 1917 года, оно же 23 февраля 1917 
года по старому стилю - еврейский праздник Пурим.

Так, вот же и вторая часть еврейского общества - женская 
должна была получить в этот день праздник - международный 
женский день 8 марта, который празднуется только в России, Бе-
ларуси и, наверное, еще в некоторых бывших СС республиках. 
Фактически, дата мятежа (и Пурим) празднуется дважды. 
Как известно, эту дату предложила Клара Цеткин в 1909 году 
после некоторых исторических поисков, и тогда об этом почти 
открыто говорилось, в день Эстер (Эсфирь) - день Пурима, ко-
торый в 1909 году также выпал на 8 марта. Такое совпадение 
происходит нечасто. Вот эти года: 1909 - предложение Клары 
Цеткин объявить 8 марта праздником;
1917 - 8 марта/23 февраля - начало мятежа;
1936; 1955; 1974; 1985; 1993; 2004; 2012; далее 2023 (опять 
23); 2050...
Не я первый обратил на это внимание.
 https://dvoynik-nikolay.livejournal.com/profile?utm_
medium=endless_scroll

ТАЛОН НА УТИЛИЗАЦИЮ

– Вот, пожалуйста, Ваш талон на утилизацию, – девушка-андро-
ид с улыбкой протянула мне пластиковую карточку. – Ждём вас 
через три дня. 

– Здесь какая-то ошибка, – возразила я, пряча руки за спину, 
как будто бы если от талона отказаться, компьютер переменит 
решение. 
– Нет, всё верно, – доброжелательно подтвердил робот. – 
Средств на Вашем счете хватит на оплату аренды за три ночи и 
минимальный набор продуктов. Далее Ваше существование не 
рентабельно. 
– Я могу пожить у подруги! – выпалила я первое, что пришло в 
голову. 
– Если у Вас имеются кровные родственники или иные лица, 
способные гарантировать оплату по счетам за Ваши нужды, Вы 
должны сообщить их координаты. Когда придёт подтверждение 
о спонсировании, решение будет пересмотрено. 
Я с ненавистью посмотрела на доброжелательную пластиковую 
маску. Конечно, злорадство мне померещилось, откуда эта кукла 
знает, что родных у меня нет, а последнюю подругу утилизирова-
ли год назад. Я продержалась долго, но от судьбы не убежишь. 
То есть от службы по контролю населения бегать невозможно. 
Ежемесячно нужно отмечаться, чтобы они оценили, способен ли 
гражданин оплатить ресурсы, которые потребляет. А с пятидеся-
ти лет – еженедельно. 
Что же, когда-нибудь этот день должен был настать. Мне шесть-
десят. Должно было исполниться через неделю. Уже не отмечу 
этот юбилей. 
– Вы имеете право выбрать форму утилизации, – подсла-
стила пилюлю андроид. – Газ, инъекция или физическое 
воздействие на тело. 
– Пусть мне отрубят голову! – нервно хохотнула я. 
– Данная форма не предусмотрена, это не гуманно, – после 
паузы заявила эта равнодушная кукла. 
– Если затрудняетесь с выбором сейчас, можете сообщить о 
своём решении непосредственно перед операцией. 
– Только не говорите «смерть от старости», а то она завис-
нет. Это простейшая модель, – предостерёг голос у меня 
за спиной. – Придётся ждать, пока перезагрузится, а я бы 
хотела до полудня успеть домой. 
Я обернулась, слишком уж бодро и позитивно звучал голос. 
Обычно всё веселье оставляют за порогом этого зала. Даже те, 
кто способны оплатить себе ещё месяц-другой, пребывают в 
мрачных настроениях. Следом за мной в очереди на контроль 
стояла улыбчивая дама лет на десять старше меня. 



Она не пыталась маскировать возраст и даже волосы не краси-
ла. Удивительно! Наверное, может себе позволить не работать. 
Ведь если ты недостаточно молодо выглядишь – работы не по-
лучить. Наверное, этой старухе повезло со спонсорами. Скорее 
всего, дети. 
Эх, говорили мне в своё время: рожай, если хочешь жить 
подольше. Когда не сможешь работать, дети позаботятся. 
Впрочем, это как повезёт. Одна моя приятельница троих родила, 
ресурсов на них уйму потратили и она, и отец. А когда доход 
перестали получать, ни один из отпрысков не захотел взять 
родителей на спонсорство. Отказ оплачивать чужие ресурсы – 
это законное право. Приятельницу лет пять назад утилизирова-
ли, мужа её чуть позже. У мужчин планка уровня дохода ниже. 
Но они на лечение предпочитают не тратиться и сразу идут на 
утилизацию. 
Я вертела в руках плоский квадратик талона на смерть и 
не могла поверить, что это происходит со мной. И самое 
страшное, что за три дня денег я нигде не достану. 
– Пожалуйста, Ваш талон на утилизацию. Ждём вас через два 
дня, – объявила андроид даме, сменившей меня у стойки. 
– Благодарю, – любезно ответила та. 
– Но я имею право продать прошение, чтобы Совет рассмотрел 
вопрос о назначении мне содержания за государственный счёт. 
– По какой причине? 
– Я художник, заканчиваю картину, которая станет националь-
ным достоянием. 
Я замерла, любопытство пересилило отчаянье. Всем известно, 
что после того, как экономически целесообразным сочли утили-
зировать тех, кто потребляет больше ресурсов, чем способен 
произвести, произведения искусства практически не создава-
лись. И новая государственная программа по возрождению 
национальной культуры подразумевала послабления для людей 
творческих профессий. Значит, передо мной художник! 
– Прошу Вас предоставить образец работы. 
Дама выложила на стойку перед андроидом рисунок. Я подо-
шла поближе. Это был натюрморт: кувшин, груша, цветок. Такие 
рисуют на уроках «изо» в школе. Ничего шедеврального или 
даже оригинального. Одна из стенок кувшина кособокая. Дама, 
заметив мой интерес, подмигнула. 
– Необходимо организовать комиссию, которая оценит 
художественную ценность полотна, – объявила андроид. – 
Максимальный срок четыре недели, на это время вам будет 
начислена материальная поддержка. 
Получив новую карточку, дама с довольной улыбкой пошла к 
выходу, я словно удав за кроликом шагала за ней. 
– Как Вам это удалось? – спросила я, когда мы вышли на улицу. 
– Это же робот, она подчиняется своим инструкциям, – усмехну-
лась художница. 
– Но ведь в комиссии будут искусствоведы, они поймут, что 
Ваша картина никакой не шедевр национального достояния! 
– Да, но через четыре недели я буду в другом городе и 
предъявлю другому андроиду портрет моей собачки. Может 
быть, он получится удачней. Таким образом, я рассчитываю 
дожить лет до восьмидесяти. 
И к тому времени сама стану национальным достоянием – ста-
рейший житель страны. Ну теперь ещё, может быть, Вы соста-
вите мне конкуренцию, – дама подмигнула. – Будем сниматься 
в социальных рекламах, мол, только достойные люди имеют 
право долго жить, поддержите программу утилизации нерента-
бельных граждан. 
И, смеясь, она удалилась к автобусной остановке. 
Я ещё несколько минут стояла, восхищённо глядя вслед этой 
находчивой даме, а затем поспешила домой. 
Где-то у меня лежала недописанная поэма. Когда я работала, 
закончить её было некогда, но пришла пора доделать. Завтра 
принесу поэму андроиду, пусть созывает комиссию...
https://emosurff.com/post/9079/Pravo_na_utilizatsiyu_..
«Право на утилизацию». Ироничный рассказ.

Микола Козак
ХРАНИТЕЛЬ НАСЛЕДИЯ!!!! 
70 лет без Сталина. 
Иосиф Сталин умер 5 марта 1953 года (С.В.- Отравлен и скон-
чался в Пурим в ночь с 28 февраля на 1 марта. Свидетель-
ство Полторанина). Он руководил страной 30 лет. 
Именно при Сталине начались бурные археологические 
раскопки русского неолита. Сталин считал, что русский 
язык должен стать главным языком планеты, и при нём

были лингвисты, которые считали, что санскрит - язык во 
многом русский, а все остальные вышедшие из санскрита 
языки - испорченные русские. Короче говоря, Сталин понимал 
значение истории. Он понимал, что история - это не артефакты, 
не черепки, кости, надгробия или даже радиоактивные угли, 
позволяющие установить их возраст, а непрерывное сражение 
мифов.

Для всех, кто реально заинте-
ресован в русском развитии. В 
этом смысле одна из самых 
важных задач - свинтить 
романовский период им-
перии с советским. Найти 
формы такого соединения. 
А те, кто в этом не заинтере-
сован, всё время рассекают 
этот один из самых сложных 
моментов нашей истории. И 
битва за историю сегодня 
происходит именно на этом 
отрезке: последний Царь 
- первые вожди и Сталин. 
Здесь идёт драма, схватка. И, 
как ни странно, соединение 
романовской и советской исто-
рии проходит через странное 
соединение двух фигур: по-
следнего Царя-святомученика 
Николая II и Сталина.
Дело в том, что последним 
русским монархистом - именно 
монархистом, а не только мо-
нархом – был как раз Николай 
II. Царская родня ему изме-
нила. Церковь продала. Мы 
знаем, как себя повёл по отно-
шению к Царю народ. Армия? 
Мы знаем, сколько там было 
предателей, начиная c

Алексеева. Все вместе они выдали Николая II на Голгофу 
большевикам. Поэтому Николай II был последним одиноким 
царём-монархистом. А Сталин, исторически, конечно, был 
первым монархом следующего периода. Ведь именно он 
воссоздал разрушенное в период гражданской войны им-
перское пространство. Вернул в него классическую импер-
скую культуру. Далее. Празднование 100-летия со дня смер-
ти Пушкина в 1937 году. Толстой. Вся классика. Памятник 
Долгорукому в Москве. Его дружба с патриархами. Поэтому 
преемственность двух империй посредством последнего 
русского Царя и невенчанного на царство русского монарха 
Сталина очевидна. 
То, что Сталин одержал победу в 1945 году, сделало его пома-
занником Божьим. Ведь это была священная война, священ-
ная победа. В центре которой фактически святой помазанник. 
Удивительно, но в современной церкви существует целое 
движение сталинистов. Монахи, старцы, батюшки, верующие 
образуют целую среду православных сталинистов. Вы, навер-
ное, знаете об этих курьёзах со стрельнинской иконой? (икона с 
изображение Сталина в стрельнинском храм). Отец Евстафий. 
Или отец Пётр. Эти персоны просто вышли наружу, приобрели 
характер скандала, а на самом деле это огромное движение. 
Советский смысл, советская метафизика состоит в том, что 
Советы дерзновенно посягнули на то, на что никогда не пося-
гали другие народы. А роль русских, находящихся в недрах 
этого проекта, колоссальна. Она, повторяю, космическая. 
Но сегодня нашему несчастному, сбитому с толку, потерявшему 
цели и ориентиры народу об этом рассказать некому. Напротив, 
ему сегодня объясняют, что прожитая им жизнь - историческая 
безсмыслица, причём, как советская, так и вообще вся русская. 
То, что эта попытка не удалась, то, что этот проект в конце 
концов провалился, не отменяет его величия. Человечество 
обязательно попробует осуществить его ещё раз. Человечество 
обязательно попытается ещё раз построить общество на осно-
вах справедливости. В данном случае под справедливостью я 
имею в виду не социальную справедливость, как её понимали 
советские, а универсальное явление, принцип, на котором осно-
вано мироздание. Движение планет вокруг Солнца и звёздные 
материи.                                               https://youtu.be/Xf8ElBo03Ek



Секреты семейного счастья Михаила Башкатова

Популярный кавээнщик, актёр и телеведущий Михаил Башкатов 
и его супруга не планировали стать многодетными родителями. 
Секрет их семейного счастья - «Каждый наш ребёнок - это неча-
янная радость».
Михаил Башкатов - один из самых известных кавээнщиков XX 
века, капитан команды «Максимум» (Томск), дважды становив-
шейся чемпионом Высшей лиги.
При этом Михаил - один из тех, кто сумел добиться творческого 
успеха и после завершения игровой карьеры в КВН. Один из 
ведущих артистов юмористического скетч-шоу «Даёшь моло-
дёжь!», актёр театра, телевидения (особенно запомнилась 
зрителям роль Башкатова в нескольких частях сериала «Кухня») 
и кино. Параллельно Михаил пробовал себя в качестве телеве-
дущего нескольких проектов. С 2023 года он ведёт программу 
«Святыни России» на телеканале «Спас».
Насыщенная творческая биография, которая вроде бы плохо 
вяжется с образом примерного семьянина, - шутки, прибаутки, 
шоу-бизнес, высокая загруженность на съёмочных площадках… 
А между тем Михаил и его супруга Екатерина вместе уже 
почти 18 лет (в браке с 2009 года) и воспитывают четырёх 
детей: сыновей Тимофея (родился в 2010 году), Фёдора 
(2012), Степана (2016) и дочь Тею (2022).
О семейной жизни другого известного артиста-шутника. 
Оскара Кучеры читайте в материале Царьграда.
Секреты своего семейного счастья Михаил Башкатов определя-
ет так:
Смотреть друг на друга влюблёнными глазами и прощать.
Главное в семье - это желание и готовность прикладывать уси-
лия для сохранения отношений. Ведь бывают разные моменты 
в жизни, легко наслаждаться друг другом, когда всё хорошо. 
А когда появляются какие-то обязательства, проблемы, нужно 
быть готовым смотреть друг на друга влюблёнными глазами и 
прощать друг другу многое, хотеть быть с человеком по-насто-
ящему, не допускать для себя другого варианта, искать выходы 
из сложных ситуаций. Если это обоюдное согласие, то гармония 
придёт.
Любовь в семье - это прохождение испытаний.
Как сохранить любовь? Надо этого хотеть! Испытания есть у 
любой семьи. Чтобы их пройти, нужно приложить усилия. Если 
муж - дальнобойщик или работает вахтовым методом, и жена 
не видит его месяцами, нужно большое терпение, чтобы с этим 
мириться. В актёрской профессии тоже есть нюансы.
Супруги должны учиться друг у друга.
Меня Катя научила любви, а я научил её, наверное, легче 
относиться к жизни и к каким-то незапланированным ситуациям, 
которые, на первый взгляд, кажутся чем-то страшным и ужас-
ным. Я старался научить её смотреть на эту жизнь проще и с 
юмором, иначе с нашей бандой просто невозможно.
Не готов делиться личным с посторонними. Поэтому - без 
психологов.
Я не готов делиться личным с посторонними людьми. Со своими 
проблемами я стараюсь справляться самостоятельно. Может, 
это воспитание, может, стереотипы - не знаю. Вопросы с детьми 
мы тоже стараемся решать внутри семьи и проговаривать эти 
моменты. Мы вообще с женой много говорим. Не то чтобы у нас 
совсем нет проблем, просто мы не доводим до тех ситуаций, 
когда нужна помощь со стороны.
Многодетность не загадывается.
Когда ты любишь человека, и у вас с ним рождается ребёнок, 
это счастье. Когда рождается второй - это второе счастье. Потом 
рождается третий, четвёртый, и это такой момент, он очень лич-

ный, с одной стороны. А с другой - я, наверное, могу сказать, что 
никогда не планировал стать многодетным отцом, даже когда 
у меня появился первый ребёнок, потом второй. Каждый наш 
ребёнок - это нечаянная радость, назовём это так.
Планировать детей в зависимости от уровня доходов - не моё.
Прагматичного подхода в плане детей у нас нет (не было такого, 
чтобы мы сели и посчитали деньги). Понимаете, если начать 
считать доходы и расходы, то есть опасность прийти к выводу, 
что вам и на одного ребёнка не хватит. Я знаю таких людей, 
которые боятся, что с появлением ребёнка их уровень жизни 
ухудшится. Я их не осуждаю ни в коем случае, но сам мыслю 
иначе. Да, образ жизни меняется, но с каждым новым ребёнком 
мои доходы растут.
Многодетному отцу некогда рефлексировать.
Когда твоя семья растёт, приходится работать больше. Это не то 
что с рождением ребёнка с неба падает мешок денег. Четверо 
детей - это безусловная мотивация. Хочешь ты этого или не хо-
чешь, но тебе надо вставать и что-то делать. Многодетному отцу 
некогда рефлексировать, жаловаться на жизнь или лениться, 
некогда переживать кризисы и депрессию. Ты должен работать 
- и точка! Конечно, я мечтал о дочери. Когда у тебя есть три 
парня, хочется разнообразия, поэтому мы мечтали о девочке. 
Господь посылает тебе дочку, когда ты этого заслужил или 
чтобы тебя чему-то научить. Вот, видимо, чтобы научить меня 
безграничной любви, полному самопожертвованию, готовности 
на всё, у нас родилась дочь. Я понимаю, что ради девочки готов 
на всё. И готов терпеть всё что угодно, любые её выходки. Мне 
кажется, когда я стал готов к этому, мне и послали девочку.
Отношение к деньгам простое, экономное. Его нужно переда-
вать и детям. Семья у меня простая - рабоче-крестьянская, но 
интеллигентная. Родители оба с высшим образованием. Они 
экономисты, сами из бедных семей, поэтому отношение к день-
гам всегда было особое: они очень скромны, экономны. Мы не 
балуем детей, но они, как ни странно, ничего и не просят. Я не 
боялся со своим сыном, когда ему было три года, зайти в мага-
зин детских игрушек. Когда он шёл мимо полок, он был спокоен, 
ничего не выпрашивал, не падал на пол.
Выбор будущей профессии нужно предоставить детям.
Если ребята захотят стать артистами, я не стану их отговари-
вать. Но в то же время не стану способствовать, чтобы они 
выбрали ту или иную профессию. Тут родитель мало что может 
поделать. Если заставлять ребёнка через силу, можно его иска-
лечить.
Мальчиков нельзя баловать.
Мальчиков нельзя баловать. Это моё мнение. Мальчики должны 
расти немножечко в аскезе. Но не сказать, что у нас какие-то 
суровые, спартанские условия. Старший сын Тимофей уже в 
девять лет сам зарабатывал себе на карманные расходы пото-
му, что сам так захотел, а не потому, что я ему сказал: «Хочешь 
себе деньги - иди работай». У них есть определённая сумма 
на карманные расходы, которую они тратят. Тимофей захотел 
получать сверх этой суммы, поэтому пошёл работать.
Дети - ранимые существа, которым нужно внимание.
Дети - ранимые существа, которым нужны родительская любовь 
и внимание. Мы, взрослые, так часто их отталкиваем, когда 
они обращаются к нам с расспросами и болтовнёй, а мы вечно 
заняты. Потом, когда случается что-то страшное, дети боятся об 
этом сказать. Очень важно найти для детей занятие. Во время 
карантина мы в этом убедились. Поначалу на карантине дети 
просто сходили с ума от того, что никуда не надо ехать, можно 
весь день быть дома, сидеть в телефонах, каждые полчаса они 
к нам подходили и спрашивали: мама, папа, что нам делать? 
Главное наше достижение - это то, что нам удалось составить 
для них расписание. Мы повесили его на холодильник, где у 
каждого члена семьи было прописано, чем он занимается в 
течение дня практически поминутно. Больше дети к нам не под-
ходили с вопросом, что делать, они смотрели своё расписание 
и шли учиться, заниматься спортом, читать книги, помогать по 
дому, играть и так далее.
Воспитание мальчишек - это любовь и дисциплина.
Самое главное в воспитании мальчишек - это любовь и дис-
циплина. У каждого есть своя зона ответственности: уроки, 
определённые домашние дела. Я достаточно консервативен в 
методах воспитания. Многое детям я не позволяю, главный ка-
мень преткновения у нас, как и у многих родителей, - это борьба 
с гаджетами. Тут, конечно, мы воюем, потому что дети не могут 
сами ограничивать себя в их использовании. В связи с этим у 
нас введено правило, что дома все телефоны лежат вместе и 
выдаются по расписанию.



Перфторан Феликса Белоярцева.
Феликс Белоярцев считается 
создателем так называемого 
перфторана, жидкости способ-
ной заменить человеческую 
кровь. Правда, ученому не 
дали продолжить работу в 
этом направлении.

Карьера доктора

Феликс Федорович Белоярцев 
родился в 1941 году в Астра-
хани в семье хирурга. Поэтому 
неудивительно, что после 
окончания школы Белоярцев 
решил поступать именно в ме-
дицинский вуз. Феликс Федоро-
вич добился больших успехов 
в профессии: в 34 года он стал 
доктором медицинских наук 

(случай в медицине нечастый), в 35 – заведующим отделением 
Института сердечно-сосудистой хирургии имени Бакулева, в 38 
- заведующим лабораторией медицинской биофизики Института 
биологической физики АН СССР.
В Институте биологической физики Феликс Белоярцев по-насто-
ящему увлекся медицинским применением перфторуглеродов, 
то есть занимался изучением возможности адекватного газооб-
мена путем вентиляции легких жидкими средами, богатыми кис-
лородом. Аналогичные исследования велись и до Белоярцева, 
но подопытные мыши погибали, так как мышцам грудной клетки 
было слишком тяжело качать жидкость вместо воздуха. Поэтому 
вскоре научные поиски перешли в несколько иное русло.

Кровезаменитель
Еще в 1960-х годах за рубежом была предпринята первая 
попытка заменить кровь крысы на перфторэмульсию, которая 
увенчалась успехом. Профессор МГУ Симон Шноль рассказы-
вал, что, узнав о работах, которые велись за границей, совет-
ское правительство поручило отечественным специалистам 
заняться этой темой. Если верить В. И. Чуешову и Е. В. Гладух, 
авторам издания «Технология лекарств промышленного про-
изводства», в 1970-х годах Феликс Белоярцев наконец создал 
перфторан — заменитель крови.
В 1984 году начались испытания перфторана, одобренные 
Министерством здравоохранения. Впрочем, есть сведения, что 
уже тогда был проведен первый опыт и на человеке. По словам 
журналиста Анатолия Панкова, Белоярцев по секрету признался 
ему в том, что для того, чтобы спасти жизнь девочке, попавшей 
в автомобильную аварию, он перелил ей перфторан. Ребенок 
выжил. Да и результаты официальных экспериментов первой 
фазы исследований были впечатляющими.

Травля и смерть ученого
Во вторую фазу клинических испытаний перфторана был собран 
материал по применению плазмозаменителя у 234 пациентов. 
Несмотря на то, что результаты вновь оказались порази-
тельными, все исследования в этой области неожиданно 
свернули, а Феликс Белоярцев подвергся настоящей трав-
ле. На Феликса Федоровича обрушился шквал самых нелепых 
обвинений. Казалось, что представители КГБ искали малейший 
повод для того, чтобы опорочить и посадить ученого.
Так, С. Н. Зигуненко в своей книге «100 великих тайн медици-
ны» пишет о том, что Белоярцева обвинили в краже спирта из 
лаборатории, на вырученные деньги от продажи которого он 
якобы построил дачу. 17 декабря 1985 года следователи вместе 
с Феликсом Федоровичем отправились за город для обыска его 
дачи. Они надеялись найти там запасы ворованного спирта. Вот 
только в давно не видевшем ремонта доме ничего обнаружено 
не было. Белоярцев попросил разрешения остаться на даче, 
где в тот же день и покончил с собой. (С.В.-или помогли?)
Юлия Попова

ОЧЕНЬ ВАЖНО!!! Компания «Pfizer» и Израиль получили 
патент, свидетельствующий о взаимодействии вышек сото-

вой связи с «уколотыми» людьми! 03.03.2023 

Компания «Pfizer» и Израиль зарегистрировали патент, 
который свидетельствует о взаимодействии вышек сотовой 
связи с «уколотыми» людьми через графен, который послед-
ние получили благодаря в@кцине от Covid…
В 2021 году Патентное ведомство США в сотрудничестве 
с… Израилем выдало «Pfizer» патент, подтверждающий 
воздействие вышек сотовой связи на людей, которым 
вводили оксид графена при помощи в@кцины Covid!… Что 
называется, «приплыли»! Мы говорим о патенте Pfizer № 
11107588b2.
Кратко о данном вопросе:
Эта патентная заявка «Pfizer» была одобрена 31 августа 2021 
г. и является первым патентом, появившимся в списке из более 
чем 18 500 патентов для удаленного отслеживания контактов 
всех вакцинированных людей во всем мiре, которые будут или 
в настоящее время подключены к «Интернету вещей» через 
Импульсную микрочастотную квантовую связь +2,4 ГГц от вышек 
сотовой связи и спутников, которая затем напрямую подключа-
ется к оксиду графена, обнаруженному в жировых тканях всех 
людей, «уколотых» против COVID-19.
Исследователи ПРОВЕРЯЮТ 
и ЕЩЕ РАЗ ПОДТВЕРЖДАЮТ, 
что они с первого дня гово-
рили, что цель смертельных 
псевдокоронавирусных в@
кцин ИМЕННО В ЭТОМ: под-
ключить привитых к «интерне-
ту вещей», чтобы их можно 

было отслеживать. (Это не совсем так. Точнее, «отслежива-
ние» людей — это лишь малая часть данной программы. Глав-
ное (в будущем), как мы предполагаем, заключается в том, 
чтобы либо с помощью оксида графена, либо с помощью на-
но-ботов и модифицированных РНК (либо при участии и того, 
и другого), массированно введенных в человеческие организмы, 
начать ПЕРЕСТРОЙКУ всего генома «уколотых» людей — 
т.е. переделывания ВСЕХ существующих в каждой клетке 
ДНК с целью превращения людей в ДЕМОНОВ ВО ПЛОТИ или 
БЕСОЧЕЛОВЕКОВ, о чем предупреждали наши святые. Читай-
те наш важный материал: «Нобелевскую премию по химии в 
2020 году присудили за… РАЗРАБОТКУ МЕТОДОВ РЕДАКТИ-
РОВАНИЯ ГЕНОМА! Главной научной наградой в наше время 
поощрили и прославили ТО, за что Богом БЫЛ УНИЧТОЖЕН 
весь допотопный мiр!» — http://monomah.org/archives/25274 — 
редакция «Мономах»)
И примечательно то, что в этом участвует и сам Израиль.



1.

Русское Имперское Движение

Оказалось ( как неожиданно))) организа-
тором террористических актов в Брянской 
области является московский еврейский 
нацист Денис «Никитин» (White Rex).
Последние несколько лет он жил в 
Берлине, получив статус беженца по 
«еврейской линии» (якобы власти России 
его преследовали за еврейское проис-
хождение - вопрос к кириенко-израителю 
и мишустину). С начала СВО создал на 
деньги СБУ еврейское подразделение под 
криптоназванием «Русский» доброволь-
ческий корпус». Вот такие вот «русские» 
воюют против России на деньги США 
и под чутким руководством окраинских 
сепаратистов.

2.

Светлана Бердакова

Госдума одобрила сбор отпечатков паль-
цев, голосов и фото россиян в единой 
системе. Законопроект принят в первом 
чтении. 
И снова: война - войной, а глобализация 
по расписанию. 
«Госдума голосами единороссов приняла 
в первом чтении законопроект о создании 
единой государственной биометрической 
системы. Все частные организации обяза-
ны будут передать в неё уже собранные 
с россиян отпечатки пальцев, образцы 
голоса и фотографии. Глава Минцифры 
считает, что это наведет порядок в обра-
щении с такими данными и обезпечит их 
безопасность». 
P.S. Начали просыпаться, или все еще 
верите, что мы боремся с западными 
сатанистами???

Величайшее поощрение пре-
ступления – безнаказанность 
(Цицерон).
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